



Portes ouvertes du collège

publié le 19/03/2018

Vendredi 16 mars, de 17h30 à 20h30, le collège a ouvert ses portes aux futurs élèves de sixième et à leurs parents. Pour orienter les familles vers les différentes salles du collège, des élèves de troisième volontaires ont joué les guides sur 2 circuits inversés. 85 familles sont venues sur la centaine concernée pour l'année prochaine soit 104 futurs élèves.



Les professeurs, dans leur salle respective ont pu donner des informations sur le contenu de leur programme et le fonctionnement de leur classe en présentant entre-autres succinctement le matériel utilisé. Les visiteurs ont pu aussi rencontrer des membres de L'Association de Parents d'Elèves présentant leur rôle et leurs actions. Puis, la visite s'est terminée par une présentation du self où était servi le pot de l'amitié permettant de prolonger les discussions.

